



Tahara Snap

たはら



4/13
[水]

継続的な取り組みが評価され 農林水産大臣賞を受賞！

持続可能な農業を目指す取り組みを表彰する「未来につながる持続可能な農業推進コンクール」GAP部門で渥美農業高校が農林水産大臣賞を受賞し、表敬訪問しました。GAPとは、食品・環境・労働の安全に配慮した農業を実践する活動です。



4/15
[金]

平和の尊さを忘れずに 次世代へ語り継ぐ

戦没者追悼式が田原市総合体育館で開催されました。平和の尊さを後世に伝えるために、市の主催で無宗教で行われています。遺族や関係者などの参列者は、2,227柱の英霊に黙とうや献花をささげ、戦没者のご冥福を祈り、恒久平和を誓いました。



5/1
[日]

地元産の農産物がずらり 大地の恵みを満喫

農業祭がサンテパークたはらで開催されました。会場には、地元産の新鮮な農産物や花木、友好都市長野県宮田村の特産品の販売、体験ブース、キッチンカーなどが並び、多くの来園者でにぎわいました。



5/3
[火]

戦国時代へタイムスリップ！ 鎧武者を体験

5月3日～5日の間、「鎧を着てみよう」が田原市博物館で開催されました。このイベントは、現代の鎧師が製作した鎧を着て、武将気分を味わえる子どもの日に合わせた恒例行事となっています。参加者は、勇ましくポーズを決めて、鎧の体験を楽しみました。